

# きらめき

R 2・8・7



## 学年目標(スローガン)

### 十人十色

～ 一人ひとりの個性を尊重し、協力できる学年 ～

生活 : 基本的なことから一人ひとりが意識して行動する学年

学習 : 一人ひとりが学習に集中しお互いを高め合える学年

表現活動 : 場に応じたあいさつや言葉づかいができる学年

#### 1学期の振り返り (学年運営委員より)

##### <生活>

- 清掃に真面目に取り組むことができた。
- 委員会活動や係活動がしっかりできた。
- △チャイムが鳴ってから座る人がいた。→時間を意識する。
- △マスクをはずしたり、密になったりした時もあった。→3密を守る。

##### <学習>

- 授業を真剣に受けることができた。
- 発言が徐々に増えてきた。
- 自主学习ノートの内容が充実した。
- △課題を出せない人もいた。
- △私語で授業中うるさくなった時もあった。

##### <表現活動>

- 思いやりのある行動や振る舞いができた。
- △言葉づかいが悪い人もいる。

#### 2学期始業式 8月17日(月)

- 1 始業式
- 2 月⑤ ※短い夏休みだから
- 3 金④ こそ計画的に!
- 4 金⑤
- 5 総合



例年にない特別な1学期でした。そんな中で、学年運営委員はみんなの先頭に立ち、学年全体の向上に貢献してくれました。ありがとう!

裏面に、高橋杏さんの終業式での学年代表のあいさつを掲載しました。

# 「1学期を振り返って」

2 学年代表 高橋 杏

今もなお続いている、コロナウイルスによる影響の中、1学期が終わろうとしています。

学校が始まる前は、ずっと家にいたので、新しいクラスでやっていけるか、楽しくできるか、不安でした。でも学校が始まると、みんな思った以上に明るく元気で、自分まで明るくなれました。家にいるときよりも、ずっと楽しく、気持ちが軽くなり、悩んでいたことがなくなっていきました。

新しい学年、クラスでの生活では、授業と休憩時間でのメリハリがあり、休憩時間では話をしていたのに、授業が始まるとスッと静かになって、勉強に集中することができていました。また、移動教室の時の移動も早かったです。ですが、時々、チャイムが鳴ってから物を取りに行くことや、チャイムが鳴っても騒がしいことがありました。2学期は、一人一人の時間に対する意識をもっと高められるようにしていきたいです。

学習では、初めの方の授業では、静かで、全然発言する人がいなかったけれど、今は少しずつ手を挙げて発言ができるようになってきました。難しいところではまだあまり手が挙がりませんが、周りの人と協力して、話し合うなどして、努力しています。一日の最後の、5、6時間目ぐらいになると、疲れてしまうのか、集中が途切れることも少しあります。ですが、友達と教え合っ、一生懸命取り組むことができていたのは良かったです。

これからは、先生が話している時にうなずくのもいいけれど、少しでも声を出して反応をしていけるようにしていきたいです。

2年生は、誰とでも仲が良くて、いつもいろいろな人と話をしています。みんなが笑顔の時がとても多いです。また、場によって盛り上げてくれたり、フォローをしてくれたりと、優しさを感じるものがたくさんあり、クラスが明るいです。

5月の、休校が明けてすぐのときより、今の方が前よりもいろいろな人と話をしていて楽しそうだと感じます。けれど、クラスの中ですごく盛り上がっている人とそうでない人がいて、その差が大きいとも感じます。これからは、自分の時間と友達と話す時間を分けて学校生活を送っていき、一つ一つの時間を大切にできるとよいと思います。

1学期は忙しく、あまり余裕がありませんでしたが、これから長い2学期が始まるので、一人一人が自分の目標を立て、それに向かって仲間たちと協力して、できることを増やしていきたいです。一人一人の個性を認め、協力し合い、目標に向かって努力することを通して、自分のできることを増やして、しっかりと先輩になっていきたいです。